



西小だより

令和5年度第5号 (No.417) 令和5年8月31日

なかよく
かしこく
たくましく

2学期開始、みんな笑顔で登校！

8月28日から2学期が始まりました。子どもたちは、みんな元気に登校し、昇降口前でさわやかなあいさつを交わしてくれました。学校では1学期同様、子どもたちの健康と安全を第一に教育活動を進めてまいります。今まで同様に、手洗い、消毒、うがい、熱中症予防等の指導を続けていきます。ご家庭でも引き続き、児童の体調管理への配慮をよろしくお願いいたします。2学期も保護者の皆様のご理解、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

始業式 2学期は『真剣勝負』でさらに 『なかよく』『かしこく』『たくましく』

2学期の始業式は、1学期の終業式同様、校長室と各教室を結び、リモートで行いました。全校のみなさんの元気なあいさつの声が、校長室にもしっかりと届き、とても嬉しい気持ちになりました。その後、2学期は楽しみな行事や活動がたくさんあり、子どもたちがさらに大きく成長できるチャンスがあるということをお話しました。また、さらにステップ・アップしてほしいので「どんな時にも、どんな事にも『真剣勝負』をしましょう！」と呼びかけました。『真剣勝負』とは単に勝ち負けということではなく『どんな時にも、どんな事にも一生懸命取り組むこと。全ての力を出し尽くすこと』だと話をしました。実はこの『真剣勝負』という言葉は、6年生のみなさん一人一人のアイデアや思いを生かし、一つにまとめたものです。その素敵な言葉を西小学校創立150周年記念の横断幕にしました。今後、体育館や校舎に掲示する予定です。



← 横断幕デザインです

- ①今よりもさらに「なかよく」なるための真剣勝負（一生懸命取り組むこと）は
 - お互いのことを理解しようとするのが大切
 - ☆相手の目を見ての「笑顔のあいさつ」は続けて
 - ☆「ありがとう」「ごめんね」を素直に言う → さらに分かり合えます！
 - ②今よりもさらに「かしこく」なるための真剣勝負（一生懸命取り組むこと）は
 - ☆「学習のきまり」を守り、先生や友だちの話を「よく聞いて」自分の頭で「よく考える」そして「その考えを発表する」こと。すると『分かった！できた！』がふえて、自信がつきます！
 - ③今よりもさらに「たくましく」なるための真剣勝負（一生懸命取り組むこと）は
 - ☆「勇気をもってチャレンジして/自分の力で、最後まで頑張る、やり遂げる」すると『できた！』がふえて、自信がつきます！
- 西小学校の子どもたち371名が、さらに大きく成長できる2学期となるよう全職員で支援していきます。ご家庭においても、励ましのお声かけをよろしくお願いいたします。

県水泳教室記録会 2年連続出場！

夏休みの8月7日（月）に群馬県小学校水泳教室記録会が、前橋市の敷島県営プールで開催されました。邑楽郡を代表して、6年2組のM・Iさんが女子50m平泳ぎに出場し、見事8位入賞を果たしました。持っている力を出し切り、素晴らしい健闘ぶりでした。

**運動会は10月21日（土）に開催
これからスローガン投票です！**



再来月の10月21日（土）に運動会が開催されます。今年も開催形態や内容を工夫していきたいと思っております。そして、子どもたちが楽しみにしている運動会ですので、保護者の皆様を昨年同様に招いて実施したいと考えております。徒競走、リレー、学年ごとの遊競技、表現、団競技（あさひ団・ゆき団）を実施する予定です。『最高の運動会』を西小の子どもたち全員と職員で力を合わせてつくり上げたいと思っております。子どもたちの最後まで頑張る姿、勇気をもってチャレンジする姿がより多く見られるよう学校全体で支援をしていきます。

また、これから運動会のスローガンの投票が行われます。決定次第、お知らせいたします。



千代田中陸上部との合同練習実施！

夏休みの8月21日（月）～23日（水）の3日間、千代田中陸上部員のみなさんと合同練習を実施しました。練習参加を希望した、延べ37名の5・6年生の児童のみなさんが、短距離・ハードル・長距離・走り幅跳び等の基本となる身体の動かし方や技術、また陸上競技に一生懸命取り組む姿勢や一つの練習に対する意識の高さなどを中学生から学びました。中学生から吸収した多くのことを邑楽郡陸上教室記録会の練習や当日の大会に生かしてほしいです。千代田中陸上部のみなさん、大変ありがとうございました。

